

18/12/2025

Premio de investigación 2025 del COEVA al “Modelo de enfermera de práctica avanzada en programación de neuroestimuladores en dolor crónico”

El jurado acordó por unanimidad conceder el Premio al Mejor Proyecto de Investigación en Enfermería 2025 al trabajo titulado:

“Modelo de enfermera de práctica avanzada en programación de neuroestimuladores en dolor crónico” de la investigadora Principal la doctora **Amanda Vázquez Hernández**, adscrita a la Facultad de Enfermería, de la Universidad de Valladolid y Unidad de Dolor de Valladolid (UDOVA), Alianza HCUV-HURH.

El jurado ha valorado especialmente la innovación organizativa y clínica del proyecto, que propone un modelo de enfermería de práctica avanzada con capacidad de generar un impacto directo en la eficiencia asistencial y en la autonomía profesional.

Asimismo, se ha destacado su rigor metodológico, basado en un diseño prospectivo, un seguimiento estructurado y un análisis multivariante, así como su alta aplicabilidad práctica, al aportar evidencia replicable en el Sistema Nacional de Salud y reforzar el liderazgo enfermero en terapias tecnológicas complejas.

Publicación del listado de admitidos EIR para la convocatoria 2025/ 2026

El Ministerio de Sanidad ha publicado las listas provisionales de admitidos y no admitidos para el EIR 2025-2026.

Se han admitido las solicitudes de 11.134 enfermeras y enfermeros y 161 no han sido admitidos.

El plazo de presentación de subsanaciones a la lista de personas admitidas finaliza el día 2 de enero de 2026, incluido.

Recordamos que el examen tendrá lugar el 24 de enero de 2026 y se han convocado 2.279 plazas. Más información en <https://fse.sanidad.gob.es/>



El premio está dotado con 1.000 euros, cantidad que deberá destinarse a la puesta en marcha y a la difusión de los resultados del proyecto, conforme a lo establecido en las bases de la convocatoria.

La entrega del premio tendrá lugar este miércoles 17 de diciembre, a las 19:00 horas, en la sede colegial.

Abierto el plazo para enviar comunicaciones al Congreso Nacional e Internacional de Historia de la Enfermería de Valladolid

Como te contamos en el anterior boletín, Valladolid será sede de la XIX edición del Congreso de Historia de la Enfermería, en la que el Colegio es entidad colaboradora.

Desde el Colegio os animamos a presentar comunicaciones, y os recordamos que la Comisión de investigación está a vuestra disposición para cualquier duda.

El plazo de envío finaliza el 4 de enero de 2026. Puedes encontrar toda la información en la página web <https://xixcongresohistoriadelafenfermeria.es/comunicaciones/>